Liebe Familie, liebe Freunde,

einen Moment zuvor habe ich noch überlegt, ob es wohl an der richtigen Zeit sei, aufzustehen und meine Dankesrede zu halten. Ich fühlte mich an eine alte Kino-Szene erinnert. darin ging es um ein Bankett, auf dem der Lord Mayor von London, also der Bürgermeister, der Ehrengast war. Das Dessert und der Brandy waren gereicht, da schlich sich der Butler hinüber und flüsterte seiner Lordschaft ins Ohr: >>Es ist Zeit für Sie, mit Ihrer Rede zu beginnen, Sir... Oder ziehen Sie es vor, dass die Anwesenden fortfahren, sich zu vergnügen?<<

Wir, meine Frau und ich, ziehen es vor, dass sich die Anwesenden weiterhin vergnügen, und das ist nur möglich, weil ihr alle euch die Zeit genommen habt, diesen Tag mit uns zu begehen. habt Dank für euer Kommen! Habt Dank für alle eure Unterstützung, die wunderbaren Geschenke und die amüsanten Reden. Schön, dass ihr hier alle bei uns seid!

Möge euch dieser Tag ebenso in Erinnerung bleiben wie uns. Wir wünschen euch ein schönes Fest und viel Freude! Fahrt bitte fort, euch zu amüsieren.

Weitere Reden finden Sie auf www.Festreden-mal-anders.com